

# PEMDES

## Sinergi Hebat TNI-Polri di Jantung Papua: Sambut Hangat HUT Korps Marinir ke-79

Jurnalists Agung - [PAPUA.PEMDES.WEB.ID](http://PAPUA.PEMDES.WEB.ID)

Nov 20, 2024 - 06:46



*Foto: Pos Kotis Dekai Satgas Yonif 6 Marinir menyambut kunjungan hangat dari jajaran Polres Yahukimo pada Selasa, 19 November 2024.*

[YAHUKIMO](#)- Dalam suasana penuh kebersamaan, Pos Kotis Dekai Satgas Yonif 6 Marinir menyambut kunjungan hangat dari jajaran Polres Yahukimo pada

Selasa, 19 November 2024. Momen istimewa ini menjadi bukti nyata soliditas TNI-Polri dalam menjaga stabilitas wilayah Papua Pegunungan yang terus berkembang ke arah yang lebih damai dan kondusif.

Kunjungan ini memiliki makna spesial, mengingat kedatangan Kapolres Yahukimo AKBP Heru Hidayanto beserta jajaran bertepatan dengan perayaan [HUT ke-79 Korps Marinir TNI AL](#). Ucapan selamat dan semangat kerja sama diucapkan langsung oleh Kapolres, "Selamat HUT ke-79 Korps Marinir TNI AL, jaya sepanjang masa." Sambutan ini diterima dengan penuh hangat oleh Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, dan para prajurit.

Di sela tugas pengamanan perbatasan RI-PNG, para prajurit dan personel Polri berbagi informasi mengenai situasi keamanan terkini di Distrik Dekai. Dengan semangat sinergi, mereka menegaskan komitmen untuk terus menjaga wilayah agar tetap aman dan kondusif.

"Komunikasi sosial seperti ini menjadi jembatan penting dalam mendukung perdamaian dan percepatan pembangunan di Papua," ujar Letkol Mar Rismanto.

Sementara itu, Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut memberikan apresiasi atas kegiatan ini.

"Langkah TNI-Polri dalam membangun komunikasi yang inklusif adalah kunci keberhasilan menghadirkan stabilitas dan kesejahteraan di Papua," tegasnya.

Tak hanya mempererat hubungan institusi, pertemuan ini juga menunjukkan wajah kemanusiaan TNI-Polri di tengah tugas berat menjaga perbatasan. Di balik seragam dan tanggung jawab besar, terjalin keharmonisan yang menjadi teladan bagi masyarakat sekitar.

Semangat yang terpancar dari pertemuan ini menunjukkan bahwa Papua bukan hanya tentang tantangan, tetapi juga tentang harapan. TNI dan Polri telah membuktikan, bersama, mereka mampu menjaga keutuhan bangsa sekaligus mempererat persaudaraan di tanah Papua yang kaya budaya dan potensi.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho